



¡Formación para tu futuro, hoy!

Apex America abre Inscripciones para las Becas 2024 en alianza con Google Cloud

Universidad Apex, el programa educativo de Apex America enfocado en la capacitación y el desarrollo de las personas, lanza una nueva edición de su exitoso programa de becas.

A través de una alianza estratégica con Google Cloud, Becas Apex ofrece **acceso gratuito a más de 900 cursos de tecnología e innovación, con el objetivo de fortalecer las habilidades digitales y mejorar la empleabilidad de las personas**. Desde su creación, el programa ha tenido un impacto significativo en la formación de profesionales en América Latina, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, particularmente en educación de calidad e igualdad de género.

Fernanda De Mora, Gerenta Global de Sustentabilidad, Diversidad e Inclusión de Apex America, afirma *“En Apex, nos comprometemos con la creación de oportunidades que transforman vidas. Con Becas Apex + Google Cloud, no solo brindamos acceso gratuito a más de 900 cursos de tecnología e innovación, sino que también impulsamos la empleabilidad y el crecimiento profesional. Nuestra misión es democratizar el acceso al conocimiento, cerrar brechas y acompañar a las personas en el logro de sus objetivos. Es un orgullo presentar esta 5ta edición, donde redoblamos el número de becas disponibles para cualquier persona en cualquier parte del mundo, para lograr un futuro inclusivo y sostenible.”*

En las cuatro ediciones anteriores, las Becas Apex han otorgado **más de 60 membresías gratuitas a Coursera**, beneficiando a **estudiantes de Argentina, Chile, Paraguay, Colombia y Brasil, y certificando más de 180 cursos** en áreas clave como cloud computing, machine learning, ventas, y arquitectura web. En total, los participantes han **acumulado más de 1600 horas de aprendizaje**. A través de la mentoría de voluntarios de la empresa, muchos becados han podido mejorar sus habilidades y acceder a nuevas oportunidades laborales.

En esta 5ta edición, las inscripciones estarán abiertas hasta el domingo 6 de octubre. Los participantes deberán certificar al menos 5 cursos en un plazo de 90 días y cumplir con algunos requisitos clave, como tener disponibilidad de 3 horas semanales para estudiar y un nivel intermedio de lecto-comprensión en inglés.

Las inscripciones y toda la información sobre los cursos disponibles se encuentran en el sitio web de Apex: apexamerica.com/universidad. Para cualquier consulta, se puede contactar al equipo a través de: universidad@apexamerica.com.

Sobre Apex America

Apex America es un Next Generation BPO & CX Partner. Se ocupa de diseñar, implementar y gestionar soluciones end-to-end para brindar las mejores experiencias en diferentes canales de atención para los usuarios de sus clientes, utilizando los mejores servicios basados en tecnología. Brindan servicios de Customer Experience y Contact Centers con un modelo consultivo que permite entender, diseñar y brindar experiencias de clase mundial, apoyados en las tecnologías de Google Cloud, que aumentan la satisfacción del cliente, la lealtad de marca y los ingresos de las compañías que les confían a sus clientes. Desde hace 20 años, son partners estratégicos de más de 60 marcas globales. Son una compañía líder en América Latina, con sedes en 7 países, 17 centros de operaciones y más de 12.000 colaboradores.

Para más información sobre estos programas y otras iniciativas de Apex America, visita <https://apexamerica.com/newsroom/>